



**Beatriz Martín-Luquero, nueva directora ejecutiva de Recursos Humanos para MSD en España y Portugal**

Licenciada en Derecho y miembro de la compañía desde hace más de 15 años, era, desde 2013, la directora de Talento y Desarrollo de la región EUCAN (Europa y Canadá). Antes de asumir ese cargo había ocupado diversos puestos de responsabilidad en los departamentos

de Formación, Desarrollo y Recursos Humanos y desempeñó durante un tiempo y de forma transitoria la función de directora de Recursos Humanos de MSD en España. Previo a su entrada en la compañía, ya había ejercido cargos directivos en Wintertur/Credit Suisse, donde trabajó como directora de Talento y Desarrollo para España y Portugal. Además de su licenciatura en Derecho, cuenta con un master en Administración y Asesoría Jurídica de Empresas (MAJ Instituto de Empresa).



**Xavier Durand, director general de Coface**

Licenciado en Ecole Polytechnique y en Ecole Nationale des Ponts et Chaussées (Francia). Comenzó su trayectoria profesional en consultoría en el Grupo Mac (Gemini Consulting). En 1994 ingresó en Sovac Real Estate Bank como director general adjunto. En 1996 en GE Capital desarrolló una carrera internacional,

comenzando en Chicago como director de Estrategia y Crecimiento del Departamento Financiero de Global Auto, trasladándose después a Francia, como director general de Ventas y Desarrollo de GE Money Bank France, para posteriormente dirigir las actividades bancarias europeas de GE Capital. En 2011 fue nombrado director general para Asia-Pacífico, con sede en Japón y a finales de 2013 fue nombrado director de Estrategia y Crecimiento, con sede en Londres.



**Jorge Oliveira, nuevo director general de Solvay para España y Portugal**

Ingeniero Químico, inició su trayectoria profesional en Solvay en 1986 como ingeniero de procesos y proyectos de unidad de producción de carbonato sódico en la fábrica de Póvoa (Portugal). Posteriormente, en calidad de jefe de departamento fue trasladado a las instalaciones de peróxido de hidrógeno.

En 2001 se incorporó a la planta de Warrington (Gran Bretaña) como jefe de producción y cuatro años más tarde fue nombrado director general de Solvay en Reino Unido. En 2008 se hizo cargo de la dirección de las instalaciones de Póvoa de Santa Iria y en octubre de 2011 fue nombrado director general de Solvay Portugal y Solvay Interlox. En 2014 se ocupó de la dirección de la planta de Torrelavega, en España. Y actualmente compagina la dirección de la planta de Besaya con la de director general de Solvay para España y Portugal.



**Arancha Temprano, nueva directora de Operaciones Internas de Multiasistencia España**

Licenciada en Ciencias Físicas por la Universidad Autónoma de Madrid, cuenta con un Programa de Dirección General (PDG) por el IESE. Dispone de una amplia trayectoria de más de 15 años de experiencia en Dirección de Operaciones y Dirección Comercial en empresas de tecnología y externalización de servicios, como Randstad, Altran y Lucent Technologies, entre otras, donde ha llevado a cabo con éxito proyectos de transformación y modernización de sus modelos operacionales y de negocio a nuevos entornos. Mediante la incorporación de Arancha Temprano al equipo directivo de Multiasistencia, la compañía espera reforzar su estructura de operaciones y dar respuesta a las futuras demandas y exigencias del negocio.

En 2001 se incorporó a la planta de Warrington (Gran Bretaña) como jefe de producción y cuatro años más tarde fue nombrado director general de Solvay en Reino Unido. En 2008 se hizo cargo de la dirección de las instalaciones de Póvoa de Santa Iria y en octubre de 2011 fue nombrado director general de Solvay Portugal y Solvay Interlox. En 2014 se ocupó de la dirección de la planta de Torrelavega, en España. Y actualmente compagina la dirección de la planta de Besaya con la de director general de Solvay para España y Portugal.



**Guillermo Álvarez Calatayud, nuevo presidente de la Sociedad Española de Probióticos y Prebióticos**

Pediatra, especialista en Gastroenterología y Nutrición Pediátrica del Hospital Materno Infantil Gregorio Marañón de Madrid, afronta su etapa al frente de la SEPyP con el fin de mantener a la entidad como referente científico y de investigación en este campo. Para ello, propone seguir siendo “la organización

científica que haga posible un foro de intercambio que permita conocer la investigación actual que se está realizando en el mundo de la microbiota y los probióticos y su aplicación en la clínica”. Además de los logros ya consolidados como la celebración del *workshop* anual o la divulgación a colectivos como los farmacéuticos, entre los nuevos proyectos ha destacado la edición del libro “Probióticos, Prebióticos y Salud. Evidencia Científica”, orientado a los profesionales y la participación en programas de investigación con otros estamentos.



**Fernando Escura, reelegido presidente de Hispajuris**

Licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona con grado de Sobresaliente. También es especialista en Derecho Comunitario por el Centro de Estudios Financieros y Tributarios. El presidente de Hispajuris es experto en Derecho Fiscal, así como en materia de Derecho de Urbanismo. Asimismo, es asesor jurídico de diversas patronales y miembro del Consejo de Administración de distintas empresas. Dirige su propio despacho en Barcelona, como socio de la firma en esta ciudad. Afronta su cuarto mandato al frente de Hispajuris, que preside desde 2005, habiendo consolidado a la firma como un modelo inédito de entidad prestadora de servicios legales, capaz de ofrecer tanto un servicio legal de proximidad en cada ciudad -con 38 sedes en todo el país- como servicios de alta especialización en todas las áreas del Derecho.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona con grado de Sobresaliente. También es especialista en Derecho Comunitario por el Centro de Estudios Financieros y Tributarios. El presidente de Hispajuris es experto en Derecho Fiscal, así como en materia de Derecho de Urbanismo. Asimismo, es asesor jurídico de diversas patronales y miembro del Consejo de Administración de distintas empresas. Dirige su propio despacho en Barcelona, como socio de la firma en esta ciudad. Afronta su cuarto mandato al frente de Hispajuris, que preside desde 2005, habiendo consolidado a la firma como un modelo inédito de entidad prestadora de servicios legales, capaz de ofrecer tanto un servicio legal de proximidad en cada ciudad -con 38 sedes en todo el país- como servicios de alta especialización en todas las áreas del Derecho.